

WIR DANKEN VON HERZEN

Über die grosse Anteilnahme beim Abschied von

# Franz Oberholzer-Bühler

sind wir überwältigt und tief berührt.

Besonders danken wir

- Frau Pfr. Dorothee Lemke für die eindrückliche, sehr persönlich und feinfühlig gestaltete Abschiedsfeier, die uns tröstete und aufrichtete.
- dem Männerchor Egg-Esslingen für die bewegend vorgetragenen Lieder,
- der Organistin Lisette Stoffel für die berührende Musik und
- Florina, die Opas Gedichten ihre Stimme gab.

Herzlichen Dank allen, die FROH die letzte Ehre erwiesen und ihn geschätzt haben, ihm freundschaftlich begegnet sind und ihn ein Stück seines Lebens begleiteten.

Herzliches Dankeschön für die vielen Karten, tröstenden Worte, liebevollen Umarmungen, für alle Zeichen der Verbundenheit und für die grosszügigen Spenden, die uns zeigten, dass wir in unserer Trauer gestützt und getragen werden.

Die Trauerfamilie